

Extranjeros usaban barberías como fachada para vender cocaína y marihuana en Los Andes

Detectives del Equipo MT-Cero de la Brigada Antinarcóticos y Contra el Crimen Organizado (Brianco) Los Andes de la Policía de Investigaciones de Chile detuvieron a dos ciudadanos de nacionalidad extranjera, quienes se dedicaban a la venta y distribución de drogas en dos barberías de la comuna.

Según antecedentes aportados por la PDI, el trabajo de análisis criminal y permitió establecer que los imputados de nacionalidad venezolana y dominicana, que se encontraban en situación migratoria irregular en el país, cumplían labores de administradores de los locales comerciales ubicados en el sector céntrico de la ciudad, donde acopiaban las sustancias ilícitas.

Anuncio Patrocinado

Los oficiales, en coordinación con el Ministerio Público, gestionaron las dos órdenes de entrada y registro, logrando concretar las detenciones e incautando 535 gramos de cannabis procesada; 192 gramos de clorhidrato de cocaína; 280 mil en dinero en efectivo; tres teléfonos celulares, además, de elementos para el pesaje y dosificación de la droga.

Los detenidos fueron puestos a disposición del Juzgado de Garantía de Los Andes para efectuar la formalización correspondiente por el Delito de Tráfico Ilícito de Drogas.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Extranjeros usaban barberías como fachada para vender cocaína y marihuana en Los Andes



y tú, ¿qué opinas?